



Bolivia, domingo 5 de julio de 2015

AÑO CXII

Para mitigar efectos de paro

que se habilitó un matadero

privado en Ventilla-El Alto con

el objetivo de que los ganade-

ros de las provincias paceñas puedan faenar el ganado; la

medida fue asumida ante el

anuncio de los mataderos de

La Paz y El Alto de apoyar las

medidas de presión de los car-

convocatoria a la población

productora de que tenemos un

matadero habilitado que es el

matadero privado Ventilla que

tiene una capacidad para fae-

nar 150 cabezas de ganado

Rural hizo un llamado a los productores asociados, a las

organizaciones campesinas e

indígenas, entre otros, a acudir

al matadero privado para fae-

nar las cabezas de ganado y

de esta manera garantizar el

abastecimiento de carne a la

esta medida luego de conocer

Según Achacollo, se adoptó

El ministerio de Desarrollo

por día, afirmó la Ministra.

"(Estamos) lanzando esta

niceros.

población.

Nº 39.940

Gobierno duplicará

Bs 5.00

Simulacro recomienda reparación de baches en la ruta

El Papa tardará cien minutos desde El Alto

- Comcipo, gremiales, Fencomin, entre otros sectores anuncian movilizaciones y amenazan
- Primer Mandatario pide unidad de sectores ante las advertencias.

Cien minutos tardará el traslado del Papa Francisco desde el aeropuerto de la ciudad de El Alto hasta La Paz, según estimación obtenida durante el simulacro efectuado ayer por personal de protocolo, sistema de seguridad policial y el apoyo de helicópteros de la Fuerza

El Papa Francisco arribará a la ciudad de El Alto el próximo miércoles 8 de julio, a horas 16:00 procedente de Quito (Ecuador), y descenderá hasta el Palacio de Gobierno. El 9 y 10 próximos visitará Santa Cruz.

Ante esta circunstancia, varios sectores sociales anunciaron protestas por considerar que el Gobierno no atiende oportunamente sus demandas y esperan que el Santo Padre

interceda por ellos. El presidente Evo Morales

Niños del Estado

Islámico matan a

25 soldados sirios

Beirut.- El grupo terrorista

Estado Islámico (EI) publicó

hoy un vídeo en internet que

muestra el asesinato de 25

soldados sirios por disparos de

jóvenes, aparentemente meno-

res de edad, en el teatro roma-

no de Palmira, en el centro de

nueve minutos y cuya autenti-

cidad no pudo ser comproba-

da, aparecen las víctimas de

rodillas y en fila en el escenario

del teatro romano, donde sus

verdugos les disparan a la

hombres que aparecen senta-

El enseña imágenes de la

romano, ubicado en la zona

ro de las fuerzas gubernamen-

tales a manos de un yihadista

adulto y con imágenes de la

voladura de la cárcel de

La grabación acaba con el degollamiento de otro prisione-

arqueológica, en las afueras.

El asesinato se produce delante de una multitud de

En secuencias anteriores, el

cabeza desde atrás.

dos en la platea.

población.

Palmira.

En la grabación, de más de

pidió a los líderes de sectores en conflicto "no chantajear al Gobierno utilizando la visita del Sumo Pontífice".

Una marcha de dirigentes cívicos del departamento de Potosí se aproxima a La Paz en una caminata que pretende la atención a demandas económicas y sociales.

La Federación Nacional de Cooperativas Mineras (Fencomin) y la Confederación de Gremiales rechazan el Decreto Supremo 2349 que anula la personería jurídica de las organizaciones sindicales y las obliga a refundarse.

El presidente Evo Morales pidió a los dirigentes y sectores sociales "no chantajear ni condicionar al Gobierno, durante la estadía del Papa Francisco en

Inf. Págs. 5 y 7, 1er. Cuerpo



BOLIVIA ESPERA LA LLEGADA DE S.S. PAPA FRANCISCO.

Chile se quedó con la Copa



JUGADORES DEL SELECCIONADO CHILENO DE FÚTBOL LEVANTAN LA COPA AMÉRICA EN SEÑAL DE TRIUNFO.

toma de Palmira el pasado 20 de mayo y de la prisión de esa Chile conquistó el título de la Copa América, ayer al superar En un momento del vídeo, a la Argentina por la vía de los se ve cómo los prisioneros que penales (4-1). Este fue un logro más tarde van a ser asesinaalcanzado por primera vez y dos son sacados de sus celdas con este lance se cerró el priny conducidos en vehículos cipal campeonato de fútbol de América disputado en territorio todoterreno por la parte moderna de la urbe hasta el teatro del "Mapocho".

En los valores finales, Argentina terminó como subcampeón, Perú ocupó el tercer

lugar y Paraguay el cuarto. Según Erbol, Chile plantó bandera, con salidas limpias por abaio desde el fondo y con Jorge Valdivia como eje. El 10 manejó los hilos, se ubicó

detrás de Mascherano y empezó a mover a su equipo, con dinámica.

Los de Sampaoli intentaban asfixiar a la Argentina, tener el control con riendas cortas; los de Martino buscaban bajarle el ritmo, al compás de Messi y

En el alargue, Argentina solo se dedicó a resistir. Sin piernas y sin cambios, ya que Martino hizo los tres muy rápido en un evidente error de cálculo pensando en que la definición podía estirarse. Y el equipo lo sintió: se acalambró Lavezzi y un rato después Mascherano

tras una jugada en la que el hombre de Barcelona pifió v le quedó la pelota servida a Alexis para encarar y quedar mano a mano con Romero. El delantero le pegó fuerte y la pelota salió alta ante el cruce de Zabaleta.

Ya sin ideas y con los jugadores agotados, todo se definió en

Inf. Suplemento Deportivo

venta de carne (ANF).- La ministra de Desarrollo Rural y Tierras, Nemesia Achacollo, informó de que los mataderos de El Alto y La Paz decidieron cerrar sus puertas en apoyo a las

> facturación propuesta por el La Ministra indicó que está garantizado el abastecimiento de carne en La Paz, donde además se pretende ofrecer productos variados a la población desde carne de ganado

medidas de presión de los car-

niceros, quienes se niegan a la

cícola. "Hemos convocado a los frigoríficos de Santa Cruz que nos están haciendo la provisión de carne, pero necesitamos nosotros también tener la carne de aquí de La Paz, tenemos población que consume carne paceña, la carne que tenemos en las provincias",

vacuno, ovino, camélidos y pis-

mencionó la autoridad. Por su parte, el gerente de Emapa, Avelino Flores, señaló que se tiene la provisión de 640 piezas de carne para el fin de semana, para abastecer el mercado en El Alto y La Paz.

Inf. Pag.7, 5to. Cuerpo

San Buenaventura-Ixiamas

Carretera atravesará territorios indígenas

La carretera proyectada de 117 kilómetros entre San Buenaventura e Ixiamas atravesará territorios de los pueblos originarios Tacana y Ese Eja, reconocidos por la Constitución como tierras comunitarias de

Una parte del proyecto está comprendido dentro del Parque Nacional y Área Natural de Manejo Integrado Madidi y la Tierra Comunitaria de Origen Tacana, en el norte amazónico de Bolivia.

Según explicó Daniel Cano, responsable de la construcción del tramo de la ABC, se llegó a un acuerdo de consulta previa con el pueblo Tacana y está en curso un segundo acuerdo con representantes Ese Eia.

El proyecto financiado por el Banco Mundial comprende recursos del orden del millón de dólares para dotar a los dos pueblos originarios de obras sociales como infraestructura que consideren necesario en el marco del Plan de Pueblos Indígenas. En ambos casos existen -por lo menos- 50 indicadores para evaluar e identificar las necesidades de los pueblos originarios.

Se ha comprometido con el pueblo Tacana edificar una sede social y una segunda de uso estudiantil, sostuvo el responsable del proyecto. Para este pueblo se destinará \$us 700.000. El convenio fue suscrito con el Consejo Indígena del Pueblo Tacana.

En cuanto al pueblo Ese Eja, está en curso la negociación pero dijo que a la fecha no se han definido las condiciones, ni la infraestructura a ser construida.

Cano puntualizó que el financiamiento otorgado por el Banco Mundial es exigente en relación al cumplimiento de la normativa constitucional sobre el respeto a los derechos de los pueblos indígenas y principalmente en cuanto corresponde a la consulta previa, señalada en el Art. 352 de la Constitución.

El valor de la obra vial asciende a \$us 135 millones gran parte del cual será financiado por el Banco Mundial y su costo cuenta también con contraparte local.

Según explicó Cano a EL DIARIO, el costo promedio por kilómetro es de \$us 1.15 millones. Siguiendo la carretera hacia el norte del departamento, se tiene el tramo Ixiamas -Chivé de 254 kilómetros. Este tramo aún no está concluido en los estudios a diseño final.

El presidente Evo Morales anunció durante la última cumbre bilateral entre Bolivia y Perú en Puno, el interés gubernamental de vertebrar el departamento de La Paz para conectar carreteras con el vecino país.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Hoy en La Guía

"La Paz maravillosa, Crisol de Culturas"



"La Paz maravillosa, Crisol de Culturas" es el nombre del espectáculo que pondrán en escena el taller de danzas 'Fantasía Boliviana" y el grupo orureño 100% Yara en homenaje a las fiestas julias.

El show de danza y música será presentado este lunes 6 y martes 7 en el Teatro Municipal. Beatriz Cahuasa nos cuenta por qué dejó Fides tras casi 10 años de incesante trabajo. "Fue una decisión para crecer, necesi-

taba un nuevo reto", dijo la hoy directora de comunicación del Gobierno Municipal de La Paz

Senasir justifica tardanza en trámites

El Servicio Nacional del Sistema de Reparto (Senasir) dependiente del Ministerio de Economía y Finanzas Públicas, explicó a *EL* DIARIO que dentro las atribuciones conferidas por norma tiene la obligación de otorgar el reconocimiento de aportes efectuados al Antiguo Sistema a través de la Compensación de Cotizaciones en cumplimiento a la Ley de Pensiones Nº 065 de fecha 10.12.2010 y el Decreto Supremo Nº 822 de fecha 16.03.2011.

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo



Nieve llega como preludio a la vista del Sumo Pontífice

El jardín del mirador de Killi manto de nieve, en una jornada Killi, en Villa Pabón de La Paz

de bajas temperaturas y lloviza mediodía de ayer lució un na permanente en la región

occidental de Bolivia, como anticipo a la llegada del Papa Francisco.



